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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

佐々木健 一

長谷川 裕 一

松 尾 幸 靜

2019～2020年度国際ロータリーのテーマ

ROTRY CONNECTS THE WORLD

令和元年１０月４日（№．13） No．2267

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「イニシエーションスピーチ」

会員 山下 未笑君

（有限会社セレーノ・コーポレーション代表取締役）

■次回卓話（１０月１１日）予定

「米山奨学会の現状」と
「米山梅吉は本当に日本ロータリーの父だったのか？」

米山記念奨学委員会
委員長 浅野 秀樹君

■前回例会の記録（９月２７日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ９月２７日 前 々 回 ９月１３日

会 員 総 数 ７４名

免除会員数（1２名中） ４名

出席会員数 ４６名

ゲ ス ト ４名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ５５名

出 席 率 ７５．７６％

会 員 総 数 ７４名

免除会員数(1２名中） ７名

出席会員数 ５２名

メークアップ ６名

欠席会員数 ４名

合 計 ６９名

修正出席率 ９４．２％

● 月光の曲 / ベートーヴェン

●ひとり星の上で/ Ｇ．ベコー

●オネスティ / ビリー・ジョエル

●夜霧よ今夜も有難う / 浜口庫之助

「経済と地域社会の発展月間」・「米山月間」
※ロータリー学友参加推進週間

（１０月７日を含む１週間）

４日（金） 定例理事会（例会終了後）
２階 弥生

６日（日）福岡東南ＲＡＣ公式訪問
１１日（金） 誕生祝
２５日（金）創立５０周年記念実行委員会

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

会長報告

幹事報告

●本日は第2700地区、灘谷和德ガバナー・大楠正子地区幹事
寺岡直彦地区副幹事・合屋猛敏第4グループガバナー補佐を
お迎えしての公式訪問です。後程、卓話を頂きます。

●今日は広い宇宙の話に触れたいと思います。
2003年（平成15年）5月9日に打上げられた『はやぶさ』は、
地球の軌道と似た軌道をもつ小惑星探査を目的に開発され
日本のロケット開発の父である、故糸川博士にちなんで名づ
けられた小惑星『イトカワ』より、表面物質サンプルを持ち帰り
2010年6月13日地球に帰還しました。なんと『はやぶさ』にて
実際に使用された太陽電池と落下用パラシュートは九州工業
大学の技術が用いられています。

●現在も『はやぶさ』の後継機である『はやぶさⅡ』が、地球誕生
の謎や生命の原材料を探るミッションで、小惑星『りゅうぐう』
に於いて活躍中です。

●話は変わりますが、今現在地球に衝突の恐れがある小天体
は宇宙に約16,000個もあるといわれ、また実際に地上へ飛来
し衝突してできたクレータが190個ほど見つかっています。
皆さんご承知の通り、約6,550万年前にメキシコ・ユカタン半島
付近に飛来し、恐竜を含む地球上の70％以上の生物を絶滅
させた小天体は、直径が15㎞もあったそうです。

●現在は科学の力で衝突し得る小天体の軌道を修正する研究
を進めているそうですが、ここ100年間は地球に衝突する小
天体や惑星はないそうです。

各委員会報告

●１０月４日（金）例会終了後、2階弥生にて定例理事会を開催
致します。

●例会での各委員会報告に関してですが、例会進行のタイム
スケジュールを潤滑に進行させるために、当日の報告内容に
ついては早めに例会運営委員会へ報告する様お願いします。

●本日はありません。

mailto:ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 本山茂夫 ： 副委員長 大格淳 ： 委員 ：石川哲也・石田保之・伊藤岳史・熊手幹彦・瀧澤信一郎

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました！

＜例会運営委員会/ 伊藤会員＞
灘谷ガバナー一行様 ガバナー公式訪問よろしくお願

いします。
合屋猛敏ガバナー補佐 本日も宜しくお願い致します。
佐々木健一君 灘谷ガバナー、大楠地区幹事、寺岡

地区副幹事、合屋第４グループガバ
ナー補佐公式訪問ご苦労様です。
東南ロータリーにようこそ有難うござ
います。地区研修会お疲れ様でした。

長谷川裕一君 灘谷ガバナーようこそ！
山下 恒夫君 ９/21地区研修会後の懇親会ニワカ屋

大変楽しかったです。
佐々木会長ご馳走様でした。
ありがとうございます。

合 計 ３４，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ３００，１００円 達成率 ２３．１％

卓 話

『国際ロータリー第2700地区 2019～2020年度ガバナー公式訪問』

国際ロータリー第２７００地区
ガバナー 灘谷 和德様

〇本日は私・灘谷和德と大楠正子地区幹事、寺岡直彦地区副幹事、合屋猛敏第4グループ補佐
の4名にて訪問させて頂きました。
先ずは来年2月6日に創立50周年を迎えられます福岡東南ロータリークラブ様誠におめでとうござ
います。（灘谷ガバナーより佐々木会長へ祝酒を贈呈）
〇今年度は10周年刻みの周年事業を行うクラブが2700地区で11クラブあります。
11月に小倉ロータリークラブ様が70周年、一番若いところで福岡イブニングクロータリークラブ様が
10周年を迎えられます。

〇来年3月6日にホテルニューオータニ博多を全館借切って、国内ロータリーから1500名台湾のロータリーから500名の
参加を予定し、日台親善会議に伴うイベントを開催する予定で、かなりインパクトの強いイベントになろうかと思います。
〇9月14日に「米山梅吉記念館開館50周年記念式典」が行われ、2700地区から33名 参加させていただき、素晴らしい
式典と懇親会が催されました。
〇ここでマーク・ダニエル・マローニーRI会長のメッセージを紹介します。（ビデオ紹介）
1、ロータリーを成長させる 2、家族の協力 3、ロータリーリーダーの道を開く 4、ロータリーと国連の繋がり以上が
4つの協調事項となります。
〇2700地区の私たちも、しっかりとロータリーの本質を捉え考える必要があると思い私のメッセージとして「不易流行・
永続と変革」を掲げさせて頂きたいと思います。
何を不易とし、何を変えていかなければいけないかを皆様と一緒に考えていければと思っております。
1年間よろしくお願いいたします。

大格 淳君 メークアップが続きました。
清原一貴君 早退します。

中村 勇治君 ９月２０日の自分の誕生日に、ラグビ
ーワールドカップが開幕しました。
東京での開幕戦の日本対ロシア戦か
ら、横浜でのニュージランド戦の３試
合を観戦し、昨日でのカナダ対イタリ
ア戦を観戦。日本に居ながらまるで海
外にいるような経験を味わえました！
町では、南アフリカ人やアイルランド
人達と、ビールを飲みかわし、楽しい
ひと時を過ごせました。まだ福岡のチ
ケットも余っているようですので、ぜひ
会場へ足をお運びください。

長野 益徳君 ラグビーワールドカップすばらしい試合
が続いています。楽しませてもらっていま
す。

ニック・サーズ君 ラグビーＷ杯カナダ対イタリア戦を博
多の森で楽しんできました。
結果は残念でしたが、来週の大分での
ニュージランド戦ではリベンジです！

＜バナー交換＞


